

## 第73回体育大会 マスゲーム

私たち3年生は、中学校生活最後の体育大会に、たくさんの思いを寄せて、今まで練習してきました。コロナウィルスの影響で、例年と違う形になってしまったことがとても悔しいです。それでも、今できることを精一杯頑張りました。

こうして仲間と一緒に練習したり、何かを作り上げたりすることが、当たり前ではないということに、改めて気づくことができました。

日々支えてくださっている保護者の方々、先生方に、感謝の気持ちを忘れず、次の文化祭、そして、これからに向かって進んでいきます。

これからも応援よろしくお願いします。



### 6組 男子

僕は責任のある係をしていて、最初は自分の仕事がとても嫌で、何をしたらいいのか困っていました。でも、みんな助けてくれたし、先生も優しく教えてくれてとてもよかったです。

「6 Yellows Happy!!」とても楽しいマスゲームになりました。コロナで縮小され、できないこともあったけど、みんなが自分の力を精一杯出し切れていてよかったです。混合リレーも、最初はダメだと思っていたけれど、まさかの3位で、とても嬉しかったです。みんなが声を大きく出し、1つ1つ気持ちを込めてやることで、これまでやってきた努力の成果が発揮できたと思います。結果がどうであれ、みんな楽しく全力で楽しめて、いい思い出になったのなら、僕はそれでいいと思いました。



### 6組 女子

今年の体育大会は、コロナの影響でいろいろな競技がなくなってしまったけれど、マスゲームもリレーも成功したと思うし、みんなが楽しくできたのではないかと思います。特に私は、学年全体で作上げたマスゲームが1番心に残っています。最初、振り付けが分からなくて困っていたときに、マスゲームリーダーの子がきちんと説明してくれて、とても嬉しかったのを覚えています。学年練習はとても暑くて、疲れるし、しんどいときもあったけど、男子の「そいや!!」という声がとても大きくてやる気が出たし、私ももっと頑張ろうという気持ちになれました。体育大会が終わった後に、いろんな人から「すごかった」と声をかけてもらって、ほんとうに嬉しかったです。この体育大会を第1歩として、次の文化祭も成功に納めたいです。

